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Aos nove dias do mês de setembro de dois mil e quatorze, às 19h reuniram-se na Avenida
Siqueira Campos, 1300 14º andar na sala ‘C”, em reunião ordinária do COMJUS, conforme
registro em lista de presença, conselheiros regionais, institucionais e comunidade em geral,
para a realizar nesta reunião a Eleição da Coordenação do COMJUS. Abertura da reuniões
efetuada pelo Conselheiro João Fontoura e por mim, Wagner representante da Assessoria
Comunitários da Smseg, membros da Comissão Eleitoral, que iniciou pelo informes dos
Conselheiros. Wagner da Smseg, informa que o Secretário Adjunto  da Smseg não pode
comparecer a reunião por problemas de saúde. Posteriormente o Conselheiro João Fontoura
falou sobre os procedimentos da Eleição. A reunião segue com a apresentação das chapas.
Com definição pela Comissão Eleitoral de cinco minutos para cada chapa fazer sua
apresentação. Primeiro a chapa 1 faz sua apresentação, falando de suas propostas, depois na
sequência apresentação da chapa 2, também falando das suas propostas. Logo após
apresentação das chapas, foi efetuado conferência das listas de presenças para iniciarmos a
votação. Foi entregue a Comissão Eleitoral, pelo Conselheiro Dionísio da região eixo-baltazar,
candidato a Coordenador pela chapa 1, requerimento solicitando que a votação seja por voto
fechado. Conselheiro João informa que a comissão Eleitoral, conforme decisão dos membros,
matéria votação em voto aberto. Inicia-se a votação aberta aos conselheiros presentes,
regionais e instituições. Fizemos em conjunto, Eu e o conselheiro João o registro dos votos,
institucionais e regionais, bem como a contabilização e conferência imediata e posterior. Após
este procedimento o resultado foi o seguinte: chapa 1 teve cinco votos e a chapa 2 teve 17
votos. Foi declarada pela Comissão Eleitoral vencedora do pleito a chapa 2, composta pelo
Coordenador José Antônio Bruno Knob, Coordenadora Substituta Lecir Ribas, Secretária Titular
Michelle Rodrigues e Secretario Substituto Jorge Araújo. Registro a fala dos representantes da
chapa vencedora, iniciando com a conselheira Michelle, que fala da importância da
mobilização comunitária e no processo de integração regional, que visa fortalecer o Fórum de
Segurança e ampliar o debate da questão de segurança. A conselheira Lecir fala do
reconhecimento ao trabalho da comissão eleitoral e do apoio da equipe da Assessoria
Comunitária da Smseg, para efetivação do trabalho, também fala da importância que o espaço
do COMJUS tem para cidade na ação política que envolve a segurança, na sua construção
conjunta das ações. Lembra do problema do tráfico de pessoas, que deve ser pauta presente.
Conselheiro Jorge Araújo agradece o apoio e está disposição para o trabalho a ser realizado
pela nova coordenação. Conselheiro Bruno fala da importância de fortalecer a política pública
de Porto Alegre, direcionadas a realizar ações que tenham resultado na comunidade e
melhores a vidas da pessoas. Também faz um relato de todos os trabalhos realizados pelo
COMJUS ao longo do último período, lembrando realizações importantes desde a 1ª
Conferência Municipal de Segurança. Posteriormente a fala da chapa vencedora, foi aberto aos
participantes a possibilidade de manifestação ou assuntos gerais. O Ten Cel Souto, da
Secretaria de Segurança Pública do Estado fala que dia dia onze de setembro haverá debate
dos candidatos ao governo do Estado. Faço o registro que o Conselheiro Marco da região
cruzeiro e os representantes da Susepe chegaram na reunião as 20:30. Conselheiro Gabriel
Centeno da Secretaria de Segurança Pública entrega ao COMJUS, Protocolo de Intenções
número 02/2014, Secretaria de Estado da Segurança pública, Município de Porto Alegre,
Secretaria Municipal de Segurança e Conselho Municipal de Justiça e Segurança. Trabalho feito
em conjunto entre os atores com o objetivo de fortalecer o processo de ações conjuntas,



integrando o RS na Paz na Rede de Proteção Social. Conselheiro Dionísio fala da importância
do processo realizada nesta noite, mobilizando as comunidades e fortalecendo a relação
democrática. Agradece a possibilidade de participação e representação da comunidade do
eixo-baltazar. Coloca-se a disposição do COMUS para fazer um trabalho conjunto e harmônico,
e fala que fará grande esforço no trabalho a ser feito no próximo período na região eixo-
baltazar. Conselheiro Brenner fala  que o COMJUS ainda está em processo de construção.
Também informa que teve participando do processo inicial de organização da próxima
Conferência Nacional de SEGURANÇA Pública em Brasília e gostaria de falar mais a respeito do
tema na reunião do COMJUS de outubro. Sr Reinaldo fala do mapa da violência que está sendo
elaborado na cidade pela CODECONDH, Comissão de Defesa do Consumidor e Direitos
Humanos, da Câmara de Vereadores, tendo na sua elaboração participação de muitos atores
sociais e representantes de áreas especificas com relação direta ou complementar com o tema
da segurança urbana. A previsão de lançamento do Mapa é para dia sete de dezembro.
Também solicita que entre na pauta do COMJUS  a prevenção a violência contra moradores de
rua. Conselheiro Marco da região cruzeiro fala que dia vinte e seis de setembro haverá desfile
cívico na Avenida Tronco , organizado pelo Rs na Paz, Brigada Militar, Amavitron, Escolas da
região e comunidade local. Conselheiro Carlos da região leste fala do telefone da Prefeitura
que tem  problemas de atendimento. Relata grande problema no largo Zumbi dos Palmares,
aglomeração e utilização de equipamentos eletrônicos com  volume muito alto, sem a devida
fiscalização dos órgãos competentes, bem como fala também de possível uso de substanciais
ilegais por usuários do local, sem abordagem da Brigada Militar ou Guarda Municipal. Cel Fraga
representante da Smseg fala importância do trabalho do Cel Souto da Secretaria de Segurança
Pública do Estado, Gabriel Centeno e de toda equipe que  buscou a realização e efetivação
desse processo de integração que é proposto através do Protocolo de intenções entre Estado e
Município de Porto Alegre. Também parabeniza a todos pela demonstração de democracia
nesta noite, onde houve disputa com muito respeito entre as chapas concorrentes e que a
comunidade se beneficia, sai fortalecida. Também registra o trabalho da equipe da Guarda
Comunitária que tem papel importante na organização e mobilização das ações de segurança
nas regiões.  Encerra-se a reunião, onde nada mais foi dito, e ou, escrito.
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